







Angel Lettus y José Santander lean la semblanza de la vida y obra de Pedro de la Barra, en el acto con que la sede Antofagasta de la Universidad de Chile, inauguró el monolito en homenaje del actor y maestro cuyo primer aniversario de fallecimiento se recordó ayer.

## Monolito en homenaje a Pedro de la Barra en la U. de Chile

Un monolito en homenaje a Pedro de la Barra, director afor la Universidad de Chile, sede Antofagasta, en el camino principal de acceso a su campus, con motivo de cumplirse el primer año de la muerte del actor y maestro.

El homenaje fue rendido por esa sede, donde Pedro de la Barra prestó sus servicios profesionales, a través del Departamento de Arte y la Compañía de Teatro.

La ceremonia de entrega del monolito se inició con la lectura de una semblanza de la vida y obra de Pedro de la Barra, a cargo de Angel Lettus y Jose Santander.

En parte de la semblanza se lee: "Invitado por el

Teatro del Desierto, formado por alumnos universitarios, llegó a esta ciudad a dirigir una obra. La aparente sencillez del puesto, su clara ilusión de sol, su incorreverable sentido, sus maximizaciones artísticas latentes y potenciadas, constituyeron un desafío y un estímulo para el público que dejaba la capital y emperara a construir desde las provincias".

"Y así, el eterno Quijote del Ajo, ancló su barco en la tierra del Chango López, e inició una labor que, en la época entrevista que se le hiciera en Caracol, reconoció como la más efectiva y trascendente de su vida".

Posteriormente habló el vicerrector de la sede, abogado Raúl Benítez Lynch, quien en parte de su intervención expresó que la comunidad universitaria se reunía una vez cada, para en la ocasión "honrar la memoria de un hombre que sirvió los cuatro países cordillera de

plejas variantes que conforman la persona humana".

Más sostuvo Benítez: "Ningún homenaje merece homenaje, discreto y modesto a la vez, a un gran maestro creador que llevó la virtud de saber transmitir la eterna llama del conocimiento humanista, a sus alumnas, colegas y público, apuntando con ello nuevas ideas y perspectivas al desarrollo cultural".

Acto seguido, el vicerrector; el alcalde de Antofagasta, Hugo Vierra; el Gobernador Militar, capitán de fragata Sergio Rivas y la delegada regional de la Secretaría de Relaciones Culturales de Gobierno, Nana de Bustamante, descubrieron el monolito.

Posteriormente, la Compañía de Teatro de la Universidad de Chile depositó en el monolito una ofrenda floral, a través del director del Departamento de Arte de la sede, Rafael Ramírez, y los actores Oscar Awad y Mecha Cáceres.

# **Monolito en homenaje a Pedro de la Barra en la U. de Chile.**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1978

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Monolito en homenaje a Pedro de la Barra en la U. de Chile. [artículo]

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa